

El Ayuntamiento de Elda confirma la cancelación de la Cabalgata de Navidad infantil

10/11/2015



Imagen de archivo de la Cabalgata de Navidad infantil | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda junto a la agrupación de AMPAS han anunciado que este año no se realizará la Cabalgata Infantil de Navidad, [como ya adelantó este semanario](#). Ayer mismo tuvo lugar una reunión en la que la agrupación de AMPAS votó por mayoría no llevar a cabo este acto. En la Cabalgata infantil participaban tres mil niños de todos los colegios públicos y concertados de la ciudad, el último viernes lectivo previo a la Navidad. Asimismo han anunciado la vuelta de la figura del Paje Real a Elda durante las fiestas.

Gómez ha detallado que en un primer momento "se planteó a la agrupación de AMPAS realizar una fiesta y no una cabalgata, pero prefirieron la segunda opción", y ha añadido que "en todo momento les hemos dado a las

AMPAS la posibilidad de decidir si celebraban ese acto o uno similar pero con menos presupuesto, ya que se podían asumir alrededor de 3.500 euros, y han sido ellos los que han votado en asamblea que prefieren suspenderlo por mayoría", ha explicado el edil.

Fernando Gómez ha afirmado que no pueden asumir el presupuesto de alrededor de 17.500 euros que costaba la Cabalgata Infantil de Navidad los últimos años, "pues en la Concejalía no había ninguna partida para esta actividad y, por otra parte, nuestra prioridad es reparar los colegios, de hecho ya hay actuaciones previstas en cinco colegios, que se efectuarán en los próximos dos meses", ha sostenido el concejal.

La Cabalgata de Navidad del año pasado tuvo un coste de 17.490,39 euros, de los que 9.942,70 correspondieron al alquiler de sonido, mientras que el trineo de Papá Noel supuso un coste de 1.548,80 y otros 1.799 euros se destinaron a regalos. A esto hay que añadir 4.200 euros que se distribuyeron en todas las AMPAS por su participación en la cabalgata.

Un miembro de la agrupación local de AMPAS, José David Busquier, ha explicado que decidieron, tras varias reuniones, que "el montante era muy elevado para gastarlo en un solo acto cuando se podría invertir en intervenciones en los centros, que son más necesarias". A su vez, Busquier ha asegurado que "no descartamos volverla a recuperar cuando sea posible".

Busquier ha explicado que "el problema residía en la sonorización, pues con este presupuesto no se puede poner megafonía en todas las calles, y ambientar con una banda de música es algo que se hizo el primer año y no gustó a muchos compañeros" y ha añadido que otro de los problemas es que "hay colegios que se negaron totalmente a participar en la cabalgata".

En la reunión que se realizó ayer, 10 centros votaron en contra de celebrar la cabalgata bajo las condiciones que se han propuesto este año, mientras que uno votó a favor y 5 se abstuvieron.

Gómez ha matizado que "el equipo de gobierno no está en contra de la cabalgata en sí, sino que consideran inmoral gastar 17.500 euros en este acto de Papá Noel cuando hay centros educativos con muchas deficiencias".



Vicente y Gómez junto a los miembros de la agrupación | Jesús Cruces.

Vuelve el Paje Real a las calles de Elda

El concejal de Fiestas, Eduardo Vicente, ha aprovechado la ocasión para anunciar la recuperación del acto del Paje y el Bando Real así como la realización de diversas actividades para los niños de la ciudad. Estos eventos se realizarán conjuntamente entre las concejalías de Cultura, Educación, Participación Ciudadana, Juventud y Fiestas.

Vicente no ha detallado cuáles serán exactamente estas actividades, si bien ha destacado que se anunciará en un futuro cercano.

El PP lamenta que se deje perder la Cabalgata Infantil de Navidad

Ante el anuncio de la cancelación de la celebración de la Cabalgata Infantil de Navidad, la edil del Partido Popular, Ana Belén Ferriz, ha expresado la preocupación de su grupo porque se pierda esta actividad que llevaban varios años realizando las AMPAS con la colaboración del anterior equipo de gobierno del PP.

Crean que el dinero no es el único factor a considerar y que mucha gente trabajaba de forma altruista para llevar a cabo la Cabalgata Infantil de Navidad. El Ayuntamiento se ocupaba a su vez de la parte logística consistente en el corte de las calles y el despliegue policial, pero "parece que ahora les han puesto trabas y pegas desde la Concejalía de Educación", ha señalado Ferriz.



Ferriz ha asegurado que el PP lamenta la eliminación del acto | Jesús Cruces.